
 

 

 

第第１１６６９９５５回回  例例  会会    （（令令和和 55 年年 55 月月 2266 日日））    
本本日日ののププロロググララムム  「誰一人置き去りにしない教育を求めて～岡山自主夜間中

学校からみえてくること～」ゲスト：城之内 庸仁様  
前例会の記録（第１６９４回 令和５年５月１９日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８８・８９％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ４名     長鋪方隆・中濱康幸・池田 孝・高橋剛吉の諸君    

・出席免除者   ５名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・高田愼也君  

・４月２１日メーキャップ後の出席率  ９２・１１％のまま補正なし  

・ゲスト    な し      ・ビジター   山本 国春様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と８７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３６年と１５９日に当たります。  

本日は、長鋪会長代理がご欠席につき、私が代理を務めさせて頂きます。  

定例理事会報告①渕野元会員へのミニチュアゴング贈呈の件は、クラブ規定に則り 4 月 15 日にご自宅

へお届けさせて頂きました。②高田愼也会員を出席免除とする件承認致しました。③慰労夜間例会の

予算書等承認致しました。5 月 12 日、次年度予算委員会が開催されました。また同日、第 2 回 IM 実

行委員会事前打ち合わせ会が事務所において開催されました。  

5 月 14 日（日）、クラブ活性化ワークショップ、次期ガバナー補佐会がくにびきメッセにおいて開催

され、福嶋次期ガバナー補佐始め長鋪、山本茂雅、工藤会員、私が参加致しました。 

5 月 16 日（火）、インフォーマルミーティングを開催致しました。 

5 月 18 日（木）、ソロプチミスト笠岡チャリティーゴルフ大会が笠岡カントリー倶楽部に於いて開催

されました。 

・幹事報告 ロータリー文庫の事務所移転と電子図書館開設のお知らせを頂いております。  

ハイライトよねやま 278 号をメールにて頂いております。  

出雲 RC より、事務所移転のお知らせを頂いております。  

令和 5 年度カブトガニ繁殖地内での保護啓発運動についてご案内を頂いております。  

日時：令和 5 年 6 月 3 日 (土）15：00～17：00 集合場所：大島側：カブトガニ博物館恐竜公園入口

・委員会報告  な し    

・配 布   週報    ・食 事  エビピラフ（財団ランチ）  

◎スマイル  
 長鋪方隆君  本日右目白内障手術の為欠席致します。以前より予約しておりましたので会長代行で

はありますが、了承願います。手術無事終了し術後良好です。  

 松田重雄君  本日は代役の代役です。宜しくお願い致します。  

 河田恭志君  幹事慰労会は会員全員の慰労会です。  

山本茂雅君  ソロプチゴルフ大会出席しました。光井先生のエイジシュートおめでとうございます。

 福嶋啓祐君  山本理事会長様ようこそ。地区ワークショップに参加しました。  

 工藤一郎君  クラブ活性化ワークショップに行って来ました。同行の皆様には大変お世話になりま

した。運転してくれた松田さんお疲れ様でした。ありがとうございました。  

 
宇野圴惠ｈ 

光井 伸君  ソロプチミストのゴルフ大会でエージシュートが出来ました。  

小川隆則君  カープ 3 位。引き続き応援したいと思います。  

惠谷龍二・椋梨孝章・山本雅夫君  早退させて頂きます。  

  スマイル １２，０００円  

 

●クラブ活性化ワークショップに参加して ／ 会員一口卓話  
山本茂雅（次期幹事）…基調講演について報告致します。イマジンロータリーとロータリーナウ 

講師は第 2620 地区の浜松 RC のパストガバナー：安間女史 

現在の RI については、全てロータリーソングに通じている。「手に手つないで」は親睦、「4 つのテス 

ト」は高潔性、「我らの生業」は多様性、「奉仕の理想」は奉仕、「それでこそロータリー」はリーダー 

シップです。RI のビジョン説明として、ポリオ撲滅はあと少しです。 

会員増強として、ロータリーのメンバーが求めているもの、①地元での社会奉仕②人と人との繋がり 

③職業人の育成です。退会する理由としては、一番がつまらないからとの事、入会間もない会員をクラ 

ブの行事、奉仕プロジェクトにどんどん巻き込んで行くことが重要である。 

松田重雄（次期ロータリー財団委員長…ロータリー財団の集める話と使う（補助金）の話でした。 

年次基金と恒久基金の 2 種類あり、恒久基金は 2025 年に 2500 億円になるそうです。 

冠名基金と言う寄付は一人 2,500 ドル以上寄付した人の名前とかクラブ名を付ける事ができるそうです。

ご興味のある方はいませんか。 

工藤一郎（次期雑誌広報インターネット委員長）…講師の人は若い方でした。話は大変上手かったの 

ですが、残念ながら心に残らない話でした。一般の人にロータリーが知られていないという事は、無 

いのと同じことであると言われていました。 

その他、有名人のロータリーアンとして、ウォルト ディズニー、カーネル サンダース、アームス 

トロング船長、エジソン、ライト兄弟の弟さん、松下幸之助さんなどです。 

衛星クラブを勧めていました。 

私としては、行き帰りの車中の話が大変良かったし、昼食の蕎麦やお茶屋さんの一時が何より美味し 

くて楽しかったです。お世話になりました。 

会員一口卓話：佐々木敦会員…「スマホ脳」という本の紹介をしたいと思います。  

人間の脳はデジタル社会に対応できていない。スマホは人を引き付ける物であるが、注意力散漫になっ 

たり、神経伝達物質である、ドーパミンが出てやる気や幸福感を得られるので、スマホ依存となって  

しまう。ＳＮＳ、ＬＩＮＥは精神力が損なわれると共に、時間を奪います。防ぐ方法は、週に 2 時間 

ぐらいで良いので、運動をし、まずは体を健全にすることです。2011 年にスマホが出て、今やほとん 

どの人が持っています。皆さんも他人事ではありません。心当たりのある方はご注意を！ 

次週以降のプログラム＆行事予定     

５／２６（金） 第 3 回被選理事会 13：30～事務所にて／IM 登録受付委員会 13：30～３F ロビー  

５／３１（水） IM 懇親会・記念ゴルフ大会合同委員会 19：00～ やくう笠岡店  

６／ ２（金） 第 1 例会 会員一口卓話（予定者：高橋剛吉・長鋪方隆・中濱康幸会員）  

６／ ３（土） 新旧会長幹事会  17：00～17：50 会議 18：00～19：30 懇親会 花のれん  

６／ ６（火） 第 2 回 IM 実行委員会  19：00～ 笠岡グランドホテル２F 

６／ ９（金） 第 2 例会  一年を振り返って 河田幹事・各委員長  


